

Paul-Éluard. 100 licenciés à l'association sportive

Publié le 28 septembre 2018



Quelques-uns des membres de l'association sportive du collège ont participé au biathlon des collèges, mercredi.

Mercredi 26 septembre, l'association sportive du collège Paul-Éluard a participé à la journée nationale du sport scolaire avec la tenue du sixième biathlon des collèges publics et privés des Côtes-d'Armor, sur le site du complexe sportif de la base départementale de Guerlédan.

32 élèves des classes de 5e et de 6e ont pratiqué de nombreuses activités sportives. Actuellement, l'association sportive du collège compte 100 licenciés. Ils se retrouvent trois fois par semaine, le lundi midi, mercredi après-midi et vendredi midi, au gymnase communal ou sur le terrain des sports.